

日本の未来を見据えて撃つ！  
そんなあなたにホットな話題をお送りする  
最先端オピニオン紙

# 日本シティジャーナル

発行:サウンドハウス  
〒286-0825 千葉県成田市新泉 14-3  
TEL 0476-89-2333 FAX 0476-89-2334  
[平日] 10:00~17:30 [土曜] 12:00~17:00  
<http://www.nihoncity.com>  
成田市、佐倉市、印西市、富里市、香取市、山武市、八街市、匝瑳市、四街道市、東金市、銚子市、旭市、栄町、東庄町、神崎町、酒々井町、多古町、横芝光町、芝山町、九十九里町、稲敷市、龍ヶ崎町、河内町  
発行部数: 300,000部

## コロナ禍になって良かったこと！ 前向きに物事を考えれば、悪いことばかりじゃない！

2021年1月7日、新型コロナウイルスの感染拡大がなかなか止まらない最中、首都圏を中心に緊急事態宣言が再度、発出されることになりました。しかしながら、昨年4月の時期とは異なり、社会全般の風潮としては緊迫感も薄れ始めており、法的な強制力がない単なる行政からの「お願い」だけで、経済的な限界まで我慢を強いられている事業者がどれだけ、時間短縮に応じるか、わからない状況となっています。

是非はともかくとして、新型コロナウイルスは政府によって指定感染症と定められてしまったことから、新型コロナにかかった人は本来、問答無用で専門の病棟に隔離されて入院、あるいはそれに準ずる対応をとらなければなりません。ところが意外にも新型コロナの脅威感は当初の想定よりもひどくない、ということで、その縛りがだんだんと緩やかになり、自宅療養も含め個人の意思に任せて対応していただく、という流れに大きく舵が切り替わってきています。

### 気が緩んできた理由はいろいろ

無症状の感染者があまりに多く、拍子抜けになってしまったような行政対応の側面も散見され

るなか、それでも行政は感染を抑え込むために対策を講じなければなりません。そして首都圏では緊急事態宣言が発出されることになったわけですが、トンネルの先が見えない、お先真っ暗なまま、どうやって営業の時間短縮をし、自粛し続けることができるのか、疑問の声が各地から行政に寄せられています。これまで我慢して自粛し、時には巣ごもりにも耐えてきたのに、再度、それらを強要されると生活していくことができない、というような悲痛な叫びは、メディアでも随時報道されています。

そもそも国民も新型コロナウイルスについて段々知識を得られるようになり、様々な疑問が投げかけられるようになりました。まず、新型コロナウイルスは、当初考えられていたほど致死率の高い、怖い病気ではないのでは、ということがあります。ただ、新しいウイルスであり、変異している事実も確認されたことから、慎重に対応しなければならぬという姿勢を保つ必要性に変わりありません。次にワクチン接種については、所詮、日本は根っからのワクチン後進国ということで、安全性など短期間で確認することは不可能な

はず、という見解も根強く、実際にワクチンを打つことは躊躇する、または、考えていない、という国民が大半なのではないかと推察されます。

また、メディアが実態を正確に伝えることなく、あまりにネガティブな情報ばかりを先行させるが故、国民が恐怖感を抱くように煽動しているのではないかと、という疑惑も出てきます。その一例が医療体制の逼迫です。第3波による感染者数の急拡大により、医療が逼迫していることが連日、メディアで報道されています。それにしてもおかしくないでしょうか。アメリカでは2021年1月時点で、入院患者数はおよそ12万5千人となり、この人数のレベルにおいて、一部地域では集中治療室が満床となり、逼迫していると報じられています。ところが、アメリカ人口の3分の1少々な日本では、新型コロナの入院患者数は2021年1月5日時点で3025人、そのうち重症患者数は111人しかいないのです。世界的にみても、最も優れた医療機関を保有する日本が、アメリカの40分の1に満たない入院患者数を抱えるだけで、果たして医療逼迫と言えるのでしょうか。よって、

多くの特に外国人記者らは、日本での医療逼迫などありえないでしょうと、疑問を呈しています。

日本政府が医療逼迫を強調する背景には、様々な政治的理由が見え隠れしています。国民の健康管理という大義名分を建前として、巨額の資金がワクチン開発と接種のために動き、そのためにも改めて恐怖感を煽り続ける必要があるようにも見えます。その真相はさておいて、たった100人少々の重症患者のみで医療逼迫を現実的な危機として知らしめなければならぬ理由が、指定感染症の指定です。2020年1月28日の政令で新型コロナウイルスは指定感染症となり、その患者を受け入れることのできる病院が、感染症専門の入院設備を保有する「第一種・第二種感染症指定医療機関」のみに限られてしまいました。これらの指定医療機関が有する感染症のための病床数は、日本全体の3%にも満たないのです。平成31年には第一種の指定医療機関は55、病床数は105床しかありません。第二種はもう少し増えて351の医療機関が対象となりましたが、それでも病床数は1758床しかありません。それ故、最も人口の多い東京でも、12の感染症指定医療機関しかなく、病床数は118床という最小限の数字しか確保されていないのが現状

です。全国レベルでみると、国民が入院できる病床数は一般と感染症の病床を合わせておよそ90万床もあります。これは素晴らしい数字であり、日本の医療体制が優れていることを意味します。ところが、新型コロナに関しては、そのうちの3%に満たない病床数しか利用できないのです。そして行政からの手厚い支援策もないことから、特に民間病院においては、コロナ関連の重篤患者を受け入れてもよいと前向きに検討している事例は2割にも満たないと言われ、指定医療機関のみの病床数の少なさから、逼迫の声が挙がっているわけです。

もしかすると、新型コロナに関する日本の医療逼迫という報道は、これら法令によって縛られたが故、人為的に作り出されたものであるといっても過言ではないかもしれません。その結果、指定機関以外の病院は患者数が激減し、病院に空きが過ぎているという報告もあつとを絶たず、指定機関意外の多くの病院経営を圧迫する一因となっています。しかも一般庶民による感染予防対策の充実により、誰もが風邪をひかなくなり、インフルエンザにもかかりにくくなったことから、例年、これらの患者だけで、ある意味で経営が潤う内科や小児科医らは、(大きな声では言えませんが)収入が激減しているのです。コロナ禍を

## 家族で楽器を楽しもう

日本全国どこでも  
**送料無料**  
※2,000円以上の注文にて

安心と信頼の  
**3年保証**  
※一部対象外商品があります

15時までの注文で  
**即日発送**  
※一部条件があります

**PlayTech**

PRD100 ¥3,980+税  
ロールアップドラム  
くるっと巻いて持ち運べるのでどこでも演奏が楽しめます。

PRP-61 ¥4,580+税  
ロールアップピアノ  
128音色、多機能なシート状の電子ピアノ。

電子ピアノ  
PDP300S-WH ¥37,800+税  
象牙調鍵盤を搭載。25Wスピーカーを内蔵。スタンド付  
本体色ブラックもあります

**K&M KÖNIG & MEYER**  
Standards For Music

80310  
**消毒液スタンド**  
¥5,980+税 限定特価

安定した円形ベース  
パウダーコートによる爽やかな白色

- スチール製
- 高さ: 102cm
- 円形ベース: 直径28cm
- ボトルホルダーの寸法: 10(横)×7-10(奥行)cm
- 質量: 3.6kg
- 生産国: ドイツ

**CP 乾電池**

楽器をはじめ、ラジオ、電灯などの日用品にも幅広く使用できます。

- 単1 ¥298+税 CPB1 4本パック
- 単2 ¥198+税 CPB2 4本パック
- 単3 ¥148+税 CPB3 10本パック
- 単4 ¥148+税 CPB4 10本パック
- 9V ¥65+税 CP9V Mn マンガン10コ
- 9V ¥91+税 CP9V ALK アルカリ10コ

家族で楽しめる多機能ポータブルキーボード ▲PTK200

PTK100 ¥6,980+税 300音色、61鍵、スピーカー搭載

PTK200 ¥9,800+税 320音色、61鍵、スピーカー搭載

PTK300 ¥12,800+税 390音色、61鍵、スピーカー搭載

アコースティックギター ZP18 ¥9,800+税

バイオリン PVN244 ¥5,980+税

樹脂製トランペット PTTTR100 ¥15,800+税

ソプラノウクレレ PUK200 ¥2,980+税

暖かみのある柔らかなトーンのサベリボディ

PUK300 ¥3,980+税

エキシチックで美しいローズウッドボディ

国内最大規模 楽器・音響・照明機器の専門店

**サウンドハウス**

サウンドハウス 検索 ※お客様のご都合による、キャンセル・返品は承っておりません。

イオンモール成田 サウンドハウス

寺台インター

野毛平工業団地入口

至成田市内

至香取

〒286-0825 千葉県成田市新泉14-3

緊急事態宣言発令に伴いショールーム休業中

0476-89-1111

FAX 0476-89-2222

お買い上げ金額税込2,000円以上で  
日本全国どこでも **送料無料**

営業時間  
平日 10:00~17:00  
土曜 12:00~17:00  
日曜/祝日 休業

機に今いちど、バランスとれた医療体制とはいかなるものかを見直し、その感染度、危険度を踏まえたうえで、感染症指定医療機関の指定基準を再検討する必要があります。

### WITH コロナ時代のメリット

こんな言い方をすると医療従事者からは横目で見られ、世間からたたかれそうですね。しかしながら、私たちは現実をしかと見極めて、物事の良し悪しを判断しなければなりません。実は、新型コロナウイルスの蔓延社会を体験することにより、いろいろなメリットがあることもわかってきたのです。

最も大事な点は、とにかくにも日本国民の死者数が急減したことが挙げられます。厚生労働省の統計をみると、日本国内で死亡した人の数は、2019年1月から10月までの期間は114万7219人であったのに対し、2020年は113万2904人と、1万4千人以上も減少したのです。1.2%にも及ぶ減少率が想定外であり、世間に誤解されるところでも考えられたのでしょうか、厚生労働省は例年12月に発表する年間推計数の発表を見送り、その理由を「例年とは動向が異なる」ためと公表しました。コロナ禍において、死者数が大幅に減っていることが大きくメディアで取り上げられると、新型コロナ対策が後手に回ることを恐れた結果ではないでしょうか。

それはそうとして、新型コロナ対策による衛生管理の強化は、様々な感染症をも抑制するという意味において、社会全体に目を見張る良い結果を与えました。特筆すべきは、例年5万人以上の死者をだしている肺炎とインフルエンザを中心とした、呼吸器系の疾患を原因とする病気による死者数です。1月から

7月までの累計だけをとってみても、2019年は6万人を超えていた死者数が、1万1千人以上も急減したのです！特にインフルエンザによる死者数の激減は顕著であり、死者数が7割も減りました。最終的2020年、呼吸器系の疾患による死者数は1万7千人前後まで減少すると想定されます。

国民みんながマスクをすることにより、予防対策がしっかりと行われたことが功を奏し、呼吸器系の疾患が著しく緩和され、死者数を大幅に減らすことができたのです。いつもマスクを着用していれば、インフルエンザにかかる確率も極めて低くなり、その他、様々な感染症による病気を防ぐことができます。病気にかからないために本気で取り組もうと思うならば、コロナ禍の教訓から、まず、日頃マスクを着用することがいかに重要であるかを、誰もが身をもって体験することができました。

コロナ禍による恩恵は、マスク着用による予防効果だけではありません。もう一つのプラス効果が、「ステイホーム」、すなわち自粛要請に応じた自宅待機です。普段は表を出歩いている人達が巣ごもりをして家にいることは、外部社会との接触がなくなることを意味します。すると、交通事故に代表される不慮の事故も防ぐことができます。当然のことながら、交通機関を使って移動をせず、街中を歩くこともない訳ですから、事故に遭遇する確率はほぼ皆無となります。また、外出することが少なくなることは、外気の温度差に体が触れる機会を減らすことを意味し、それが心筋梗塞などの心疾患や、脳梗塞、くも膜下出血などの脳溢血による死者数を減らすことにもつながると考えられます。実際、循環系の

疾患と脳血管疾患による死者数は、2020年にはおよそ8千人も減少しています。あとは、地震、雷、火事、(おやし - 古い格言)のみを心配し、自らの体をケアして自己の免疫疾患や持病などの個人的な病気に気をつかうだけで、例年よりも1万人以上の生命を救う結果になるのです。

それにしても不可解なことは、例年3000人を超えるインフルエンザによる死者数が激減し、7割以上も減り、それだけ全国の病床数が空けられることになるにもかかわらず、医療の逼迫、という言葉のみが先行していることです。インフルエンザだけをとりても、2000人以上の命が奪われ、その他、感染症や循環器系の疾患による病死の数も減少していることから、医療機関全体をみると、むしろ空気が生じていることは明白です。2020年10月までの新型コロナによる死者数は1670人であり、年間を通しては、およそ3500人の方が亡くなると推測されています。それでも、コロナ対策により減少した国民全体の死者数は1万数千名を下ることはなく、より多くの生命が助かったという結果になりました。

さらにはWith コロナ時代の到来により、遅れていた日本の社会に、一気にデジタル化の波が押し寄せる結果にもなりました。サイバーキャッシュの時代と呼ばれつつも、周辺諸国ではキャッシュレス化が急速に進む最中、日本国内ではどうしてもこれまでの現金重視のやり方から脱皮することができませんでした。特に地方にいくと、どうしても現金に重きを置いた決済方法しかなかったのですが、お札やコインを触ること自体、菌がうつる可能性も指摘され、不潔ではないか、というような話

もメディアで流布されたおかげもあり、一気にキャッシュレス化が地方でも進んでいく結果となりました。

また、リモートで回線を通じて話することができる会話ツールの普及も急速に広まる結果ともなりました。その代表格がZoomと呼ばれるコミュニケーション・ツールです。距離が離れていても、互いの表情を画面で確認しながら同時に話合することができることから、その便利さを大勢の人が短期間で体験することとなり、一気に普及したのです。今や、学校の授業もZoomを介して行われることは珍しくなく、居場所を気にすることなく、どこからでも学生が授業を受けることができるようになりました。こうしてコロナ禍のおかげで、日本においてもデジタル化の恩恵を受けることができるようになりました。

### それでも心配なコロナ禍の今後

コロナ禍の対策から生じるメリットは多々あるものの、やはり懸念事項は残されたままです。まず、感染症を避けるため、自らを社会から隔離して孤立させるのか、という問題が立ちはたかります。人との距離をおくことにより、確実に感染症から自分を守ることはできます。しかしながら、そのような孤立思考は社会との断絶を意味し、果たして人間が幸せに生きる道と言えるかどうか、疑問が残ります。願わくは、周囲の人々と親しく交流を保ちながら、感染症からも身を守りたいものです。

そのためにワクチンを打つということも選択肢として残されています。しかし新型コロナのワクチン接種における安全性はまだ確立されておらず、ワクチンを嫌う日本社会において、新

型コロナのワクチンが普及するには、まだまだ時間がかかりそうですね。また、アメリカのように急速に感染が広がっている地域では、ワクチンの接種ではなく、自然感染により集団免疫を確保するほうがよいのではないかと、という議論さえ巻き起こっているのです。無症状の感染者が多い場合、その方が人為的に作られたワクチンを接種するより安全、という専門家の意見もあり、諸外国のコロナ対策の動向からも目が離せません。

さらには、コロナ禍によるステイホームの日常化により、孤独に悩む人達が増えてきていることも、重大な課題のひとつです。その結果、精神状態が不安定になり、なかには自殺や孤独死も増えてきている傾向がみられます。新型コロナに感染しないために人を避けて孤立した結果、精神面において傷をおい、しいては死をもいとわなくなるとするならば、果たして真のコロナ対策と言えるのか、疑問が残ります。

新しい時代の幕開けとも言える2021年、何としてでもコロナ禍に勝利し、病魔に負けることなく、人生の日々を楽しく、かつ有意義に過ごしていきたいものです。そのためにも、人との関わり合いは不可欠であり、人間社会における交流の重要性も、大切にしていかなければなりません。そして単にデジタル化したリモートでのお付き合いだけでなく、実際に対面し、時には肌を寄せ合い、人生のひと時を、お互いが楽しく過ごすことも大事です。そのためにも、コロナ禍がもたらした意外な利点をフルに活用し、新たな感染対策を講じたうえで、人間社会がより豊かになるよう、みんなで協力していきたいものです。(文・中島尚彦)

## 少子化の取り組みとLGBTについて 家庭を持ちたいと思うような社会環境を子供たちへ

日本の人口は2008年をピークに、その後、急速に減少しはじめています。昨今の急速な人口の減少トレンドがいつく結末は、500年後、日本の人口がゼロになるという予測もメディアでとりあげられるようになりました。それは日本の人口が急速にゼロ、すなわち世界から日本人がいなくなり国家の消滅を意味することから、政治家をはじめ、多くの専門家は警鐘をならしはじめています。それは、じきに日本列島がまるごと外国人によって乗っ取られてしまうことをも意味します。これは決して極論ではなく、出生率と死亡率に準じた人

口の推移から考察できる、ごく、当たり前の結果予測です。よって、少子化対策は急務であり、国家の一大事として取り組まなければなりません。

少子化傾向の理由は様々です。昨今、若い世代の人たちには晩婚の傾向が顕著にみられ、結婚を望まない人も増加傾向にあります。また、結婚をしても子供は欲しくない、というカップルも増えています。その原因を検証すると、様々な社会的要素が絡み、答えは簡単ではありません。つまるところ、経済的な理由が主たる原因であり、自由にやりたいことを楽しんで生活するためには、子

供の存在が余計になってしまうという考えを持つ若者が急増しているようなのです。特に地方から都市部に向かって移住する若者が増加傾向にあり、結婚して家庭をもち、子供を育てるという価値観から乖離し、まずは経済的な自立を目指すことが大事になってきていることが考えられます。その背景には、若者が意欲をもって関わりたいと思える仕事「地方にはあまりない、という厳しい現実があります。それが日本全国において、大都市圏を除き、急速に過疎化が進んでいる主たる要因となっています。

その少子化の流れに輪をかけ

るように、LGBTの議論も浮かびあがってきています。当然のことながら、自然に子供を産むことができないカップルを社会が認知するわけですから、少子化を食い止める助けにはなりません。かといって、LGBTの人々は従来からも存在したことから、その社会的な認知が少子化に悪影響を及ぼすとも、一概には言えないのです。人間は皆、平等に生きていく権利をもっています。そして平和な人生の日々を送ることは、誰もが願うことです。そのためにも個人の意思を大切にし、思想の違いも含めて互いを尊重し、認めあうことが大事です。よって、近代社会においては人権が重要視され、そのためにも人々が社会の秩序を守りながら、和を保つことが求められています。

平和な社会とは、その国の伝統と文化を踏まえた秩序の中に育まれていきます。互いに尊重しあうことのできる風土の中に、本当の意味での自由が存在し、人権についても広い心をもって考えることができます。そして人権とは個人の自由意志を大事にすることであり、それはあくまで社会の和を前提としているが故、ふと、昨今、メディアで取り上げられているLGBT関連のトピックが気になり、振り返ってみることにしました。

つい最近米国に出張した際、旅行者として申請書を書く機会がありました。その申請書にある性別欄は、昔と違い、今や3項目に分かれていました。「男性」、「女性」、そして「ノンバイナリー」。最後は男女どちらでもない、という意味です。これが

今、アメリカ社会では当たり前  
の表記方法になっています。性  
別とは生まれつきのものに限定  
されず、自らが判断して決める  
もの、という意味合いが強く含  
まれているようです。その背景  
には、同性愛者らがカミング  
アウトをして互いに支えあ  
いながら法的な権利を求め  
続けてきただけでなく、性別  
が不詳となるトランスジェン  
ダーの人々も含め、多くの  
方々がオープンに自己の性につ  
いて名乗りを上げ、オープンに  
語り始めたことが挙げられます。

アメリカではいつしか各地に  
ゲイタウン、とも呼ばれる同  
性愛者が集中して居住する  
地域が存在するようになり  
ました。地域ごとにその線  
引きが明確になっていること  
もめずらしくなく、同性愛  
者が何ら束縛なく、自由に  
思いのまま、過ごすことが  
できる街づくりが各地で進  
められています。ゲイタウン  
は、いったんそこに足を踏  
み入れるだけで、これまで  
見慣れてきた町の雰囲気とは  
一変する気配を感じることが  
できます。街中、同性愛者  
が仲睦まじく寄り添って  
いる姿が当たり前となる  
街の様相は、これまでの  
社会的常識とは多少なり  
とも異なることから、当初  
違和感を感じる人も少なく  
ないはずですが、それが個人  
の自由と権利を尊重した  
アメリカ社会の行きついた  
姿なのです。

こうした欧米社会の影響も  
追い風に、日本でもLGBT  
を社会で受け入れる体制  
づくりと法的改正が叫ば  
れ始めました。最近では  
行政が主導するLGBT  
関連の取り組みが活発化  
し、一部の地方行政にお  
いては同性カップルの  
権利を認める動きも出  
始めています。しかしな  
がら、古代より培われて  
きた日本の文化、風習、  
そして家族観や近隣との  
つながりなど、日本では  
他国にはあまりみられ  
ない、社会とのつなが  
り、絆を重要視する風  
土が存在することから、  
実社会における課題は  
多岐にわたります。現実  
問題として、社会や家  
族の在り方に対する根  
本的な話題も含めて、  
いまだに十分な議論  
がなされていないとい  
うのが実情です。それ  
故、これまでの社会的  
価値観、家族、そして  
男女の在り方とは異  
なる風潮が漂いはじ  
めると、多くの日本  
人が戸惑いを覚える  
のも無理はないで  
しょう。

欧米諸国におけるLGBTの  
権利と社会の変化を理  
解したうえで、日本  
では、日本の文化を損  
なうことなく、あくまで  
歴史的にみても多くの  
日本人が共感を覚  
えてきた大切な家  
庭観や風習、しきた  
りなどを十分に検討  
したうえで、LGBT  
の権利についても  
十分に議論される  
べきです。その  
うえで、条例や法  
改正が検討され  
るべきではないで  
しょうか。

そのとっかかりとして、  
海外では話題になる  
ことが多いキリスト  
教的な宗教感に基  
づくLGBTに  
対する考え方につ  
いて振り返って  
みました。少子化  
の問題に関連  
して、欧米諸  
国では必ずとい  
ってよいほど  
話題にのぼる  
のが、これまで  
人類の歴史に  
多大な影響  
を与えてきた  
聖書の教理  
です。信仰を  
持つ、持た  
ないに関わ  
らず、世界  
中の人々が  
倫理道徳の  
基軸として、  
今日でも  
聖書を読み  
続けている  
という事  
実は、注  
視する  
必要が  
ありま  
す。

聖書には、日本人にと  
って大変  
わかりや  
すい、人間  
が生きる  
べき「道」  
についての  
教えを中  
心とした  
ストーリー  
が書かれて  
います。旧  
約聖書に  
よると、  
遠い昔、  
世界は  
洪水で一  
度、滅び  
ていま  
す。その  
原因は、  
人々が  
自然の  
摂理を  
忘れ、  
情欲の  
ままに  
ふるま  
い、世が  
乱れた  
ことに  
ありま  
す。創  
世記6  
章には、  
「すべての  
人がが  
地の上  
でその  
道を  
乱した」と  
書かれて  
ありま  
す。様  
々な  
暴虐と  
悪事が  
はびこ  
り、人  
々の  
心の中  
が「いつ  
も悪い  
ことば  
かり  
である」  
ため、  
世界が  
滅びに  
至った  
のです。  
その後、  
人類の  
歴史は  
ノア  
族により  
再出発  
すること  
となり  
ますが、  
その直  
後、ソ  
ドム  
とゴモ  
ラの  
時代に  
至ると、  
再び  
暴虐と  
乱交が  
はびこ  
り、そ  
の町は  
火で  
焼かれ  
ること  
になっ  
たの  
です。そ  
の原因  
は新約  
聖書に  
明記さ  
れてい  
ます。「  
不自然  
な肉欲  
に走っ  
たので、  
永遠の  
火の刑  
罰を受  
けた」  
(ユダ  
の手紙)  
。また、  
別の書  
簡では  
使徒パ  
ウロが  
社会の  
乱れに  
ついて、  
「女は  
自然の  
関係  
を不自然  
なもの  
に代え、  
男も  
また同  
じよう  
に女と  
の自然  
の関  
係を捨  
てて、  
互いに  
情欲の  
炎を  
燃やし、  
男は男  
に對し  
て恥ず  
べき  
ことを  
なし、  
その  
乱交の  
報い  
を身に  
受けた」と、  
同性愛  
につ  
いても  
強い  
言葉で  
言及し  
ていま  
す。こ  
れを  
当時  
に限  
った  
文化  
的な  
解  
釈と  
する  
か、  
普  
遍  
の  
教  
え  
と  
受  
け  
止  
める  
か  
は  
議  
論  
の  
余  
地  
が  
あ  
る  
よ  
う

ですが、聖書に記載されて  
いることに違いはありませ  
ん。

聖書が人々に伝えている  
メッセージとは、自然の  
摂理、道、本来あるべき  
姿を大切にすることであり、  
神を信じるということ  
は情欲に溺れることなく、  
そして暴虐を排除し、  
社会の秩序を保つこと  
につながります。し  
かしながら、その  
教えを  
実際  
どの  
よう  
に  
具  
現  
化  
す  
べ  
き  
か、  
とい  
う  
点  
に  
つ  
い  
て  
は  
聖  
書  
の  
解  
釈  
に  
お  
い  
て  
も  
様  
々  
な  
議  
論  
が  
あ  
り  
ま  
す。  
実  
際  
に  
は  
L  
G  
B  
T  
を  
公  
言  
す  
る  
聖  
職  
者  
も  
世  
界  
中  
に  
は  
多  
数  
存  
在  
す  
る  
こ  
と  
か  
ら  
し  
て  
も、  
議  
論  
は  
果  
て  
し  
な  
い  
こ  
と  
が  
わ  
か  
り  
ま  
す。

いずれにしても聖書が  
明確に記していることは、  
同性愛の感情を持つこと  
の是非ではなく、その  
情欲に任せて実際に  
乱交に走ることがい  
けないということです。  
例えば、それは異性  
愛における不倫につ  
いても同じことが言  
えます。異性の既婚  
者を好きになってし  
まった場合でも、そ  
れを我慢して胸に  
秘めておくこと、  
実際に好きだから  
といって不倫して  
しまうことでは大  
違いです。不倫は  
ゆるされるもので  
なく、罪であると、  
聖書は明言して  
います。

人の思いは様々です。  
大事なことは「道」  
をはずすことなく、  
社会の和を保ちつ  
つ、互いを尊重し  
あいなから生きて  
いくことです。そ  
れは、時に自分の  
思いを抑えて我慢  
しなければなら  
ない時があること  
も意味します。社  
会の秩序、し  
ては自然の摂理、  
すなわち「道」  
を全うして生  
きていくためには、  
ある程度の節制  
と忍耐、柔和な  
思いも必要であ  
り、そこに日本  
古来の文化的な  
力が秘められて  
いるように思  
えます。「柔  
の道」、「武  
士道」、「茶  
道」など、  
さまざまな精神  
文化を大事にし  
てきた日本人だ  
からこそ、「道」  
を大事にする  
という考え方に  
共感を覚える  
人々は少なく  
ないはず  
です。よって、  
聖書が教  
える「道」  
の在り方  
も理解し  
やすい  
はず  
です。

それにしても昨今、  
メディアが放映する  
コンテンツの激変  
には、目を見張る  
ものがありま  
す。YOUTUBE  
やSNS系メ  
ディアの台頭、  
そしてポッド  
キャストが一  
気に世界中に  
広まるさなか、  
テレビの視  
聴者数が激  
減してきた  
ことから、民  
放各局とも  
お笑い番  
組ばかりを

放映する傾向が  
顕著に表れて  
きました。そ  
して、メ  
ディアで活  
躍するタレ  
ントの多く  
が、ゲイ、  
ニューハーフ、  
クロスドレ  
ッサーとも  
呼ばれる女  
装家など、  
新時代の性  
表現を自負  
する人たち  
で溢れてき  
たのです。昭  
和の時代は、  
歌手の美川  
憲一さん、  
ピーター  
さんのお二  
方のみが注  
目を浴びた  
程度であり、  
社会全体に  
おけるLGB  
Tの認知度  
はほぼ皆無  
でした。そ  
れが今では  
代表格とな  
るマツコ・  
デラックス  
さんを筆頭  
に、大勢の  
優秀な女装  
する化粧し  
た男性、ま  
たはノンバ  
イナリーの  
タレントが  
活躍するよ  
うになり、  
人気を博  
するよう  
になりました。  
この現象を  
振り返るに、  
一抹の不安  
が残ります。  
それは子供  
達に対して  
何らかの悪  
影響がある  
のではない  
かというこ  
とです。

幼い子供たちは  
テレビを見る  
だけでなく、  
最近はスマ  
ホを手にし  
る機会も増  
え、日夜、  
SNSを通じ  
て多くの情  
報を目にし  
るようにな  
りました。そ  
のコンテンツ  
の多くに、  
女装するタ  
レントがア  
イドル化し  
て台頭し、  
子供達がそ  
こに自分の  
アイデンテ  
ィティーを  
見出すよう  
になってき  
ています。そ  
の情報を日  
本社会では  
誰もが違和  
感なく当  
たり前のこ  
ととして  
受け入れて  
いるとする  
ならば、子  
供達もそれ  
に共感を  
覚え、自分  
もそうある  
べき、また  
はそうなり  
たいと思  
うようにな  
っても不  
思議では  
ありませ  
ん。その  
結果、ま  
さに日本  
が大切に  
してきた  
家庭観、情  
緒、風土、  
社会の秩  
序が、今  
後どうな  
ってしまう  
のか、将  
来の見通  
しができ  
なくなっ  
てきたの  
が現状  
です。

こうして昨今、  
社会の風潮  
が変わり  
続けた結  
果、結婚  
願望を持  
つ若者は  
減り続け、  
結婚して  
子供を持  
つことは  
おろか、  
異性と  
のデート  
さえもあ  
まり考  
えないよ  
うな若  
者が増  
えてきて  
いるよう  
にも見  
受けられ  
ます。男  
性であ  
っても  
自由に  
女装し、  
時には  
肉体を  
改造して  
女性に  
なるこ  
とを選  
択して  
もいい  
んですよ、  
と社会  
が黙認  
してい  
るうち  
に、いつ  
しかそ  
れが常  
識と化  
してい  
くのは  
ないで  
しょう  
か。日  
本でも  
すでに、  
1万人  
近くの  
人々が  
性転換  
手術を  
受け、  
特例法  
に基づ  
き、戸  
籍上の  
性別を  
変更し  
ていま  
す。そ  
の現実  
を踏ま  
え、こ  
れまで  
幾千  
年に  
わたり  
培われ  
てきた、  
日本  
が大事  
にする  
自然の  
「道」と  
は

いかなるもの  
であるべ  
きかを、  
その「道」  
を踏み外  
すこと  
なく、考  
えてい  
くこと  
が大切  
です。

今やWith  
コロナの  
時代とも  
いわれ、  
社会全  
体で一  
斉にデ  
ジタル  
化が進  
み、多  
くの子  
供達、  
学生は  
巣ごも  
りに慣  
れ、人  
と接し  
ないこ  
とを苦  
にしま  
す。む  
しろ人  
と付き  
合うこ  
とは病  
気にな  
る可能  
性があ  
ること  
から、  
敬遠さ  
れる傾  
向にも  
ありま  
す。そ  
の代  
わり、  
余暇の  
楽しみ  
はパー  
チャル  
ともよ  
ばれる  
仮想現  
実の空  
間に頼  
り、思  
うま  
まに見  
たいも  
の、聞  
きたい  
ものを  
自由に  
選んで  
娯楽の  
対象と  
する傾  
向も顕  
著にな  
ってき  
ていま  
す。そ  
の結果、  
ゲーム  
やEス  
ポーツ  
が人気  
を博し、  
巣ごも  
りでも  
満足し  
て生活  
できる  
ことに  
慣れ始  
めてい  
ます。こ  
れでは  
少子化  
に拍車  
がかか  
り、将  
来に希  
望がも  
てなくな  
るだけ  
では  
し  
よ  
う。

日本の将来  
を考える  
うえで、  
今一度、  
家庭観、  
子供を  
持つこ  
との重  
要性を  
見直す  
時がき  
ました。  
そもそ  
も、結  
婚する  
もしま  
ないも、  
個人  
の自由  
だ、と、  
だれも  
が考  
えはじ  
め、実  
際に  
子供を  
作るの  
を避け  
るよう  
になっ  
たら、  
日本  
国家は  
滅亡す  
ること  
になり  
ます。よ  
って、  
LGBT  
の議論  
はとも  
かくと  
して、  
それが  
普及す  
るあ  
まり少  
子化の  
要素と  
なるこ  
とは、  
避け  
なければ  
なりま  
せん。子  
供なき  
国家に  
未来は  
ないか  
らです。  
大事  
なことは、  
まず、  
日本  
古来の  
伝統  
や文化  
を大切  
に守り  
続け  
ていま  
る地方  
の大切  
さを  
社会  
全体で  
再認識  
し、そ  
れら遠  
隔の地  
域にも  
人々が  
住みた  
いと思  
えるよ  
うな  
環境  
構築が  
進め  
られ、  
経済  
活動  
を  
発展  
させて  
いくこ  
とが  
急務  
です。そ  
して  
家庭  
を持つ  
こと  
の大切  
さが  
人間  
社会  
の常識  
として  
子供  
たちに  
伝え  
られ、  
誰も  
が家  
庭を  
もち、  
子孫  
を絶  
やさない  
こ  
との  
重  
要  
性  
に  
気  
付  
く  
だ  
け  
で  
なく、  
実  
際  
に  
家  
庭  
を  
持  
ち  
たい  
と思  
える  
よ  
う  
な  
社  
会  
的  
環  
境  
を  
作  
り  
上  
げ  
て  
い  
く  
こ  
と  
が  
早  
急  
に  
望  
ま  
れ  
ま  
す。

このま  
までは  
数百年  
もたた  
ない  
うちに  
日本は  
消滅す  
るとい  
って  
も、も  
はや  
過言  
では  
ない  
ので  
す。子  
供た  
ちに  
明るい  
未来  
を与  
える  
ため  
にも、  
まず、  
子供  
たち  
が  
生ま  
れて  
くる  
こ  
と  
が  
大  
切  
に  
さ  
れ  
る  
国  
づ  
くり  
が、  
早  
急  
に  
望  
ま  
れ  
ま  
す。  
子供  
たち  
こそ、  
日本  
の未  
来の  
礎を  
築いて  
いく  
中心  
な  
ので  
す。

(文・中島尚彦)

## WEB サイト案内

日本シティジャーナルをご覧いただきありがとうございます。本紙のバックナンバーはWEB  
サイトにすべてご覧頂けます。連載中の歴史に関するコラムは最新情報に随時更新  
してスペシャルサイト「日本とユダヤのハーモニー」にまとめてあります。ご意見・ご要望  
等をお待ちしております。FAXやホームページからお寄せ下さい。

日本シティジャーナル：<http://www.nihoncity.com>

日本とユダヤのハーモニー：<http://www.historyjp.com>

 @ricknakajima  [www.facebook.com/ricknakajima](http://www.facebook.com/ricknakajima)  [www.instagram.com/kodaishi](http://www.instagram.com/kodaishi)



## 編集後記

アメリカでは議会の不法占拠という暴挙が起り、北朝鮮からはアメリカに対する宣戦布告とも思える強硬姿勢の発言、そして  
新型コロナウイルスの世界的な拡大はとどまることを知りません。  
また、日本では500年後に人口がゼロになるという急速な少子化  
が進行中です。新春から全世界は、これまで体験したこと  
のない困難な局面に陥っています。問題は山積みですが、私たちは  
未来に向けて1つずつ解決していく責任があると思います。

NCJ編集長 中島 尚彦

求人情報

成田から生まれた国内最大級の楽器・音響系優良企業  SOUND HOUSE

# 正社員・パート 30名大募集

27年の信頼と実績。今も安定成長中!



## 創業27年の安定企業

創業以来、売り上げは右肩上がり続け、業界最大手企業に。継続して新たなサービスや、自社商品の開発を行ない、安定的に成長しています

## 働きやすい職場環境

風通しがよくフラットな人間関係が魅力。若いスタッフも多数在籍し、様々な部署で女性も活躍中。性別や中途入社による待遇の差はありません

## 充実の福利厚生

- 3LDKマンションの社宅 ●社内にジム常設
- 広々とした社員食堂(カフェテリア)完備
- 天然温泉施設の優待 他

## 募集職種

### 物流倉庫管理アシスタント

**正社員** 基本給: 19万円~  
(残業手当別途支給) **パート** 時給: 1,250円~  
(週4日以上シフト勤務)

月収例: 28万円 (残業40時間/月) 月収例: 20万円 (月160時間勤務)

●業務内容●  
物流倉庫にて取扱商品の在庫管理や商品の補充など  
(正社員・勤務時間: 6:00~、パート・時間応談)

※未経験者歓迎、各種ライセンス取得支援制度有

### 顧客サポートスタッフ

**正社員** 基本給: 19万円~  
(残業手当別途支給) **パート** 時給: 1,250円~  
(週3日以上シフト勤務)

月収例: 28万円 (残業40時間/月) 月収例: 20万円 (月160時間勤務)

●業務内容●  
注文受付、見積作成、商品の納期案内、製品についての問合せ対応(電話・メール)、アフターサポートのご案内(保証、修理案内)

※必要スキル: 基本的なPC操作(タイピング)

### WEB制作スタッフ

**正社員** 基本給: 22万円~  
(残業手当別途支給) **パート** 時給: 1,550円~  
(週3日以上シフト勤務)

月収例: 30万円 (残業30時間/月) 月収例: 10万円 (月70時間勤務)

●業務内容●  
WEBサイトのバナー制作、コーディングなどのWEB制作業務全般

※WEB制作の実務経験者、在宅勤務応相談

### 音響機器修理スタッフ

**正社員** 基本給: 19万円~  
(残業手当別途支給) **パート** 時給: 1,250円~  
(週3日以上シフト勤務)

月収例: 28万円 (残業40時間/月) 月収例: 20万円 (月160時間勤務)

●業務内容●  
音響機器、照明機器などの検査、修理、メンテナンス(ギター・弦楽器などの楽器メンテスタッフも同時募集中)

※家電製品・弱電気関連の修理実務経験者優遇

### 車両整備士

**正社員** 基本給: 21万円~  
(残業手当別途支給) **パート** 時給: 1,350円~  
(週3日以上シフト勤務)

月収例: 30万円 (残業40時間/月) 月収例: 21万円 (月160時間勤務)

●業務内容●  
社用車(普通乗用車をはじめ大型トラック等)の整備、および管理。

※自動車整備士3級以上、車両整備の実務経験者

- ・交通費支給
- ・子育て支援金制度
- ・パートにも年二回の賞与
- ・優良社宅完備
- ・フィットネス施設
- ・無料バンド練習スタジオ
- ・天然温泉施設優待
- ・社内食堂(カフェテリア)
- ・TOEIC試験支援プログラム

- ▶資格: 学歴不問 各職種の実務経験者優遇します
- ▶給与: 各職種欄参照 ※経験・スキルを考慮して決定
- ▶休日: 週休二日(正社員)、年末年始休暇、有給休暇
- ▶時間: 平日9:00~18:00 / 土曜11:30~17:00 (一例、時間は部署によって異なります)
- ▶待遇: 社保完備(健康保険、厚生年金保険、労災保険、雇用保険)、年2回賞与、交通費支給

**応募方法** 下記まで履歴書を郵送または Eメールにてお送りください。書類選考の上、面接日を連絡します。

郵送

E-mail

〒286-0825 千葉県成田市新泉14-3  
株式会社サウンドハウス 採用係

job@soundhouse.co.jp  
※PDF・Excel・Wordデータにてお送りください

WEBサイトからも応募可能です▶

https://recruit.soundhouse.co.jp  
詳しい情報やスタッフインタビュー、応募フォーム等もあります



— 日本最大規模! 楽器・音響機器のネット通販 — 〒286-0825 千葉県成田市新泉14-3(野毛平工業団地内)  
**株式会社 サウンドハウス ☎0476-89-1777**